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午前 10時 40分

それでは、令和 6年第 1回女川町教育委員会を開会 します。

会期は、本 日1日 限りといた します。

はじめに、前回の会議録の承認の件をお諮りいたします。

すでに配付されておりますが、委員の皆様方何かお気づきの点

はありませんでしょうか。

無いようですので、承認とさせていただきます。

1番 横井 一彦 委員

4番 山内 哲哉 委員

よろしくお願いいたします。

それでは、議事に入 ります。

議案第 1号 「女川町教育委員会表彰被表彰者の選考について」

をお諮 りします。

書記に議案を朗読 させます。

(議案朗読 )

議案第 1号は、人事に関する議案ですので、秘密会で審議 した

いと思いますが、よろしいでしょうか。

(「異議なし」の声あり)
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教育長

教育長

12報 告 事 項

教育長

暫時休憩 します。

(書記等退入室 )

休憩前の議事を再開します。

議案第 1号は、承認 されました。

議事は、以上です。

次に、 6番 「報告事項」に入 らせていただきます。

はじめに、私からご報告いたします。

改めまして、皆様、おはようございます。

2024年、辰年の 1年が始ま りました。

委員の皆様におかれましては、本年も変わらぬご指導、ご支援

を賜 りますことをどうぞよろしくお願い申し上げます。

それにしましても、元 日の能登半島地震には本当に驚かされま

した。 自然への畏怖 とは申せ、改めて被害に遭われた皆様の一

日も早い復興を願 うとともに、残念ながら命を落 とされた方々

のご冥福を心からお祈 り申し上げたいと思つています。

さて、先年から申し上げてお りましたカタール国への研修視察、

無事帰ってまい りました。

異国に行 くとい う体験は、やは り何かを考えさせてくれる契機

になるなと改めて感 じます。

まだ時差ボケ等が抜けてお らず、少 しふらついている部分はあ

るのですが、詳細につきましては、2月 2日 (金)に開催予定の

総合教育会議の中でご報告をさせていただければと思います。

後で少 しだけお話をさせていただきますが、やは り行つて良か

ったなと思つているところであ ります。

それでは、ここからは座つてレジュメにてお話をさせていただ

きます。

まず、学校関係を見ていただきたいと思います。

学校関係 といっても、第 3学期が始まってす ぐとい うこともあ

りますので、皆様にお伝えすることはあまりないのですが、1月

7日 (日 )に 10,000人の寒げい古 とい うことで、女川町にお住ま

いの柔道、合気道関係者の方々にお集まりをいただいて、初稽

古を行いました。全部で二十数人の参加ではあつたのですが、

小・中学生にも参力日してもらって、ピリッとした雰囲気の中で

武道に向き合 う姿に触れ、改めていいなとい うふ うに感 じさせ

てもらいました。

1月 23日 (火 )、 鯨肉給食の試食がありました。

新聞等でも報道 されたのですが、第 4学年 と一緒におい しくニ

タリクジラの揚げ物をいただいてきました。
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今の子供たちは家庭で鯨を食するとい うことが少ないので、聞

くと、年に一度か三度食卓に上がる程度だと子供たちも話 して

いました。そ うだろうなと思いつつ、鯨を食べて大きくなつたと

思つている私にとつては、本当においしかつたので、後世に残

していくべき食文化の一つだと改めて感 じました。

1月 26日 (金)に は、中学校第 2学年の立志の会があって、委員

の皆様にも参力日していただきましたが、私も見てきました。

私も中学校現場にいた時は、毎回のように、幕末の志士の橋本

佐内が記 した『啓発録』、特に「志を立つ」の部分を引用 しなが

ら、志を立てることの大切 さやその意義について生徒たちに話

してきました。その意味においても、今年もいい発表が聞けた

と思っています。

続いて、会議、研修、教育委員会関係では、まず、12月 26日 (火 )、

教職員視察とい うことで女川原子力発電所の視察に行つてきま

した。

これまでPRセ ンターまでは何度も行つたことがあつたのです

が、私は建物内部に入つたのは初めてでした。

工事関係者や社員の方々を含めると一 日4,000人 の方々が出入 り

しているとい うことで、女川町の人口が約6,000人ですから、昼

間だけの人口を考えると 1万人を超えます。それだけ大きい施

設なのかなとい うことを改めて感 じさせていただきました。

1月 7日 (日 )、 令和 6年女川町成人式がありました。

ここにも委員の皆様にご参加をいただいて、あ りがとうござい

ました。

昨年同様、新成人の人の話を聞く姿勢、立礼の美 しさを見ても、

しつか りした成人式だつたなと思いました。

1月 10日 (水 )、 第 2回 日となるブロック会議があ りました。

先月の会議でも、各地区で小学校、中学校の統合が進んで管理

職のポス トが減少 しているため、現場から直接昇任する、いわ

ゆる純昇者が少なくな りそ うだとい うことはお話 ししました。

校長への昇任者については、県全体で40名 程度。教頭への昇任

者は昨年 よりも若千増えそ うだとい うことで話があ りました。

詳細については、 2月 14日 (水)の会議でお話をします。

1月 15日 (月 )か ら20日 (土)にかけて、先程来申し上げていま

すカタール国へ表敬訪問を兼ねた研修視察へ行つてきました。

お国柄なのか、訪問要請の返事が来なかった り、急に時間が変

更になつた りといろいろ正直なことを言 うとあつたのですが、

当初予定 していた訪問先については、ほぼ回ることができまし

た。

3



教育局長

改めて思 うことは、いろいろあるのですが、私は英語を話せると

い うのはそれだけですごいことだなとい うふ うに思いました。

自分が受けてきた英語教育を否定するつもりはないのですが、

やは リコミュニケーション重視の英語教育を一層推進する必要

があるのだろうなとい うことは感 じました。

1月 22日 (月 )、 中村委員 と県の市町村教育委員・教育長研修会

に出席 してきました。

レジュメに記載のとお り、宮城県教育長から主要施策について

の説明と、石巻サンファン館館長の平川氏による 「東北観をく

つがえす」と題 した講演に参力日してきました。

その他については、 1点です。

2月 2日 (金)に 開催予定の第 2回総合教育会議についてです。

内容 としましては、先程か ら申し上げています、カタール国の

表敬訪問の報告 と今後の生徒派遣事業の方向性について。もう

一つは、休 日の部活動地域移行を見据えたこれからの取組につ

いて、大きく2点について町長を交え、お話 し合いができれば

と思つていますので、委員の皆様、どうぞよろしくお願い申し

上げます。

5の女川小学校・女川中学校の主な行事予定を含めて、学校か

ら上がってきたものについて、詳 しいことについては後ほどの

協議会の中でお話をさせていただきます。

結びにな りますが、いよいよ今週から如月、 2月 であります。

あつとい う間に過ぎていきますので、第 3学期、健康に留意 し

ながら頑張つていければと思つていますので、 2月 もどうぞよ

ろしくお願い申し上げます。

私からは、以上であります。

続いて、教育局長から報告 させます。

それでは、資料に沿つてご報告 させていただきます。

今回も日程関係の実施予定から申し上げたいと思います。

(1)2月 1日 (木 )、
へき地教育懇談会・功労者表彰が石巻合同

庁舎でございます。

(2)2月 2日 (金 )、 総合教育会議につきましては、今ほど教育

長が話 されたとお りでございます。

(3)2月 6日 (火 )、 管内教育長会議が開催 される予定でござい

ます。

(4)2月 6日 (火 )、 第 2回学校給食運営審議会を開催する予定

でお ります。

(5)2月 7日 (水 )、 いじめ問題対策連絡協議会を開催する予定

です。
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(6)2月 8日 (木 )、 第 3回 目のブロック会議が予定されており

ます。

2ページロをお開き願います。

(7)2月 9日 (金 )、 山元町で小学校の再編を検討されており、

在 り方検討委員会の皆様が女川小 。中学校を視察されるという

ことで、年後 2時から予定しています。

(8)2月 14日 (水 )、 教育委員会につきましては、先月日程調整

をしていただいておりますとおりです。

(9)2月 15日 (木 )、 いじめ問題対策調査委員会を開催する予定

です。重大案件はないのですが、情報共有の場として、問題対策

調査委員会についても年に一度開催しているという状況でござ

います。

(10)2月 22日 (木 )、 女川の教育を考える会が予定されておりま

す。

(11)2月 27日 (火 )、 宮城県町村教育長会第 3回 日の役員会が予

定されております。

(12)2月 28日 (水 )、 特別支援教育連携協議会の講演会が女川小・

中学校で予定されております。

2番のその他でございます。

一般事項 (1)令和 6年度「女川町奨学生」募集についてでござ

います。

次年度の「女川町奨学生」の募集を、 2回 日として、 2月 1日

(木)から2月 29日 (木)までの間で受け付けいたします。

なお、 1回 目、11月 に行いました募集の際には1名 のみ申し込

みがございました。その 1名 の方を含めて 2月 受付分と合わせ

た形で選考委員会を開催したいと思つております。その際、山

内委員よろしくお願いいたします。

(2)で ございます。令和 6年度被災児童生徒就学援助事業補助

対象限度額の変更について、改定案ということで示されており

ます。

新入学児童生徒学用品費等の区分の小学校の単価が、令和 5年

度54,060円 から令和 6年度57,060円 に引き上げになる予定でご

ざいます。

3ページロをお開き願います。

生涯学習事業についてです。

こちらも抜粋しながら申し上げます。

(2)の②子供司書認定者による読み聞かせ活動が12月 26日 (火 )

と27日 (水)に行われました。昨年度と今年度子供司書として

認定された児童による活動でございました。右側に写真を掲載
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教育長

しております。

(3)成人教育、女川町成人式が 1月 7日 (日 )に開催しており

ます。出席率85%、 それから思師17人に出席していただきまし

た。こちらの写真についても載せております。

(5)障害を持つている方々への生涯学習講座を開催しました。

1月 16日 (火 )に実施しております。その写真についても掲載し

ております。

プラットフォーム事業の 1、 学校支援、(1)講師派遣でござい

ます。1月 23日 (火)に昔遊び体験を行いました。文化協会と老

人クラブの皆さんのご協力をいただいております。和気あいあ

いとした良い交流の機会となつたようでございます。

4ページロをお開き願います。

おながわ放課後 「楽校」についてです。

放課後 「楽校」特別講座、それから向学館特別講座といたしま

して、12月 と1月 にそれぞれ開催しております。スポ少の女子

バスケットのコーチがボランティアで講師を務めてくださつた

ということで、今後、部活動につなげたいという狙いもございま

す。

その他 (1)で ございます。「ジュニア 。リーダー活動」につい

てです。ご覧のとおり、12月 と1月 の活動、それから2月 の予定

を載せております。

現在所属しているのは13人 ということですが、今後、自分たち

の活動を積極的にPRする機会を設けて、会員の増加につなげ

ていければというふうに思つているところでございます。

最後、 5ページロをお開きください。

(2)1月 のイベントにつきましては、ご覧いただいております

とおり、 3つ挙げております。

(3)2月 のイベントといたしまして、①女川町教育委員会主催

事業は、ヨガ教室、トレーニング講習会、体幹・ス トレッチ講座

をそれぞれ予定しております。

②その他の大会予定でございますが、ジュニアサッカーの交流

戦とフットサル宮城大会の予約が入つております。

(4)所管の施設整備状況につきまして、第二多目的運動場の ト

イレの改修工事を現在実施しております。

A棟 とB棟のそれぞれの改修を行つているのですが、A棟の工

事が完了いたしまして、供用開始をしております。

現在、B棟に着工しているという状況でございます。

以上でございます。

報告は以上となりますが、委員の皆さん、ただ今の報告事項に
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13そ の 他

教育長

教育長

教育長

閉   会14

15

ついて何かご質問、ご意見はあ りませんか。

(「 あ りません」の声あり)

それでは、 7番 「その他」に入 りたいと思います。

その他で何かございませんか。

(「 ありません」の声あり)

それでは、来月の日程についてですが、前回の教育委員会であ

らか じめ決めてお りましたので、 2月 14日 水曜 日、午前10時か

ら。会場は、役場 3階小会議室にて行いたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。

なお、この場で 3月 の日程 も調整 させていただきたいと思いま

す。

〔3月 21日 (木)午前10時からとい うことで調整〕

それでは、 3月 の教育委員会は、 3月 21日 木曜 日、年前10時か

ら女川町役場 3階小会議室で行いたいと思いますので、委員の

皆様、よろしくお願いいた します。

ほかにございませんか。

なければ、本 日の教育委員会をこれで終了させていただきます。

年前 11時 00分

本委員会の議決の次第は、次のとおりであります。

議案第 1号 「女川町教育委員会表彰被表彰者の選考について」

(承認 )

16 この会議録の作成者は、次のとお りであります。

参事 千葉 英貴

上記記録の正確なることを認めここに署名する。

令不日6年 2月 14日

会議録署名委員

1番委員 液 __キ_

4番委員
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